

暮らしに安心をお届けする...

～ビッグ・ワン ニュース～



ビッグ・ワン
ホームページ
←

2023年 冬の部 第61号



新年あけましておめでとうございます!



拝啓 初春の候、皆様におかれましてはますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
弊社業務につきまして、平素より格別のお引き立てを賜り、有り難く厚く御礼申し上げます。

2023年1月で、私が長崎に戻り弊社に入社してから20年になりました。当時26歳、長女がまだ0歳の時でした。この20年間、色んな事に必死に取り組んできました。時には回り道をしたり、たくさん悩んだ事もありましたが、今思い返してみると、全てが必要な時間だったのではないかと思います。本当にあっという間の20年でした。

これまでは、経営者の息子として、代替わりしてからは経営者として、どちらかと言うと会社を「守る」事を中心に考えてきたように思います。特に社長に就任したばかりの頃は、周りに気を使いすぎて自分の言いたい事が言えない時期が数年続きました。「自分さえ我慢すればいい。」「ここで事を荒立てるよりは、堪えて平和的に解決した方がいい。」そんな思考だったのではないかなと思います。

そんな「守備型」の経営を徐々に改革し、メンバーの入れ替りや増員等もあり、ここに来てやっと「改革型」「挑戦型」の形が出来上がりつつあります。今までのやり方に捉われず、本物のオンリーワンを目指せる体制が整いました。これからの20年は、社員全員で楽しみながら、感動できる挑戦を続けていきます! より魅力的に進化するビッグ・ワンの姿を、発信し続けていきたいと思います。

今年は無年! 弊社会長・大木祥子が7回目の年女を迎えます。お陰様で83歳の今でも、「超」がつけ程元気です。特に頭の回転と口数は全く衰えません...。きっと今でも会長宛にご連絡をいただいたり、頼っていただけるお客様の存在が、会長のパワーの源になっているのではないかなと思います。ビッグ・ワンが最幸の組織になり、お客様のお役に立ち続ける事が、私にできる1番の親孝行ですので、今の勢いを持ったまま突き進んでいきたいと思っています。

8回目の年女の年も、親子で笑い、時には口喧嘩もしながら一緒にビッグ・ワンで迎えられるよう頑張っていきます。

2023年が皆様にとって素晴らしい1年となりますように! 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます!

敬具

2023年 元旦

有限会社 ビッグ・ワン
代表取締役 大木 敬介

経営理念

- 一. お客様や仲間の喜びを、自分自身のやりがいに変え、全ての事に全力で取り組みます。
- 一. オンリーワンのサービスを追求し、地域から求められる企業、必要とされる企業になります。
- 一. 関わった人全てが幸せになれるように、感謝の言葉で溢れる職場を創ります。
- 一. 社員全員が自主性を持ち、日々の成長を実感する為に、チーム一丸となって常に挑戦し続けます。